



*Le mystère des
serpents
volants*

Kompozer est un logiciel libre, assez simple à télécharger (en français) et il est assez facile aussi d'en maîtriser les fonctionnalités simples de mise en page: en somme, un bon logiciel pour son premier site!

Nous avons appris en cours à maîtriser les opérations les plus simples mais indispensables à un site agréable:

- Tout d'abord, ne pas oublier de bien nommer la 1ère page "index"
- insérer une image ou une photo ainsi que bien la paramétrer (vignette...)
- insérer une vidéo depuis internet grâce à son URL depuis le code source de la page
- créer des liens internes au site
- créer des liens externes, activables depuis du texte ou un objet de la page
- ...

Une fois ces actions maîtrisées et installées sur mes pages, j'ai pu essayer d'innover, notamment en insérant au code source des codes javascript. Ils m'ont servit à pouvoir afficher des messages comme celui de "bienvenue", des balises qui animent le texte et d'autres animations qui agrémentent mon site et le rendent personnel.

Pour créer un site internet, quoi de plus approprié qu'internet pour s'aider et s'inspirer? J'ai donc chercher des codes javascripts d'animations flash originales et pas trop compliquées. J'ai ensuite cherché sur internet un tutoriel pour la publication d'un site internet, et ai choisi de me servir du serveur FTP FileZilla. Je souhaitai publier mon site sur mes pages perso de free.fr. J'ai donc utilisé l'IP de free, mes identifiants ainsi que le port nécessaire et ai publié ce site.

Créer son site avec Kompozer nécessite d'apprendre à maîtriser ce logiciel. Mais il s'avère simple à manipuler, ce qui permet de pouvoir tester les applications qu'il propose pour un peu d'originalité. Il est aussi beaucoup utilisé, et de ce fait face à un problème on trouve rapidement de l'aide sur internet (tutoriels, discussions de forum).

C'est donc un cours enrichissant, qui permet de mieux manipuler son ordinateur, et apprendre quelques principes de fonctionnement de la programmation. Malgré le peu de difficultés rencontrées, j'ai trouvé intéressant de rechercher des petites animations (flash), des mises en page possibles (balises CSS), et surtout de comprendre comment les insérer dans le codage de la page.